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Новая рубрика «ВОИ: нам скоро – 30!»  завоевывает 
все большую популярность у наших читателей.  О том, 
чем живет и как готовятся к славному юбилею обще-
ственной инвалидной организации  районные и город-
ские активы, с удовольствием готовы рассказывать их 
лидеры из самых дальних глубинок. Стоит лишь на-
шим корреспондентам с такой просьбой к ним обра-
титься. 
Словом, дорогие друзья,  включайтесь и настраивай-
тесь на этот важный разговор. Ждем вестей со всех 
волостей.

Ведущая рубрики Лариса АНДРЮШИНА 

Разумеется, будет у нас и 
своя тонкинская программа. Ее 
мы отразим в специальном фо-
тоальбоме, материал к которому  
уже начинаем собирать. Плани-
руем и отдельный содержатель-
ный выпуск нашей традицион-
ной стенной газеты -  по этому 
случаю  редколлегия уже готовит 
много сюрпризов. 

к праздникам мы обычно 
оформляем творческие вы-
ставки. Чаще всего выставляем 
лучшие образцы прикладного 

Добрая дата для дел и общения
Для  общественной организации любая добрая дата – 
повод для важных дел и хорошего общения. А уж  если 
речь идет о таком глобальном событии, как 30-летие 
нашего общества, так это целая серия полезных иници-
атив и красочных торжеств. Конечно же, мы не пропу-
стим ни одного конкурса, ни одного творческого фести-
валя, ни одного пункта юбилейной программы. И везде 
постараемся быть правофланговыми. 

искусства - у нас есть отличные 
мастера разных видов творче-
ства. Поделки из всевозможных 
материалов, вязаные вещи, ру-
котворные изделия для дома… 
тамара акинфовна Сорина, к 
примеру, вяжет красивые шали и 
салфетки. александра Федоров-
на Шумилова занимается карти-
нами из шерсти. Экспозиции мы 
демонстрируем в Доме культуры 
и в помещениях управления соц-
защиты. Даже торгуем своими 
поделками на ярмарке. Минув-

шим летом, в День поселка, ру-
коделие  наших мастериц поль-
зовалось особым спросом. 

Ни один сезон не обходится 
без концертов  художественной 
самодеятельности. Половина  
ветеранского ансамбля  посел-
ка тонкино – люди с инвалид-
ностью, наши члены ВОИ. Они 
гастролируют по разным на-
селенным пунктам, не раз вы-
ступали в областном центре. к 
юбилейной дате ждем от наше-
го ансамбля особой программы:  
талантливых музыкальных номе-
ров, открытия новых голосов. 

Разумеется, рекордными 
голами, очками и секундами 
встретят праздник и  тонкинские 
спортсмены. У нас нет своего 
физкультурно-оздоровительного 
комплекса, поэтому наши ребя-
та ставят рекорды в соседнем 
ФОке – в Шаранге. На соседской 

территории мы, бывает, сорев-
нуемся и со своими земляками: 
ветеранской организацией тон-
кино, сотрудниками соцзащиты. 
Но юбилею, думаю, мы посвятим 
крупные межрайонные соревно-
вания. Соберем пять команд из 
Уреня, Шахуньи, Шаранги и тон-
кино. 

Год от года мы усиливаем 
свои первичные организации. 
Я стараюсь очень вниматель-
но относиться к каждому из 22 
председателей на территориях. 
Накануне того дня, как писалась 
эта заметка, я приглашала в 
наш офис семерых председате-
лей. В это раз был черед Лидии 
Васильевны Чапкиной (комсо-
мольский поселок),  Милентины  
Николаевны казаровой  (совхоз 
«колос»),  Ларисы Ильиничны 
Смирновой (деревня Вая),  Ма-
рии Викторовны кузнецовой 

(«Светлый путь»). Из тонкинской 
поселковой организации пришли 
Зоя Ивановна Потехина с мужем 
– баянистом и Галина анато-
льевна Суворова…..  

Это был вечер-встреча акти-
ва с элементами соревнователь-
ности. каждой первичной орга-
низации было дано  творческое 
задание с номером художествен-
ной самодеятельности. кто-то 
стихи читал, кто-то пел песни,  
были сценки  с переодеванием. 
Лидия Васильевна Чапкина, на-
пример, придумала театральную 
миниатюру на тему медицины. 
Очень помогала развлекать го-
стей наша ведущая александра 
Федоровна Шумилова.  

Надеемся, что в канун  
30-летия ВОИ нас еще щедрее 
поддержат спонсоры.  Не от-
казывает нам в средствах на 
небольшие гостинцы при посе-
щении пациентов в больнице ди-
ректор дорожного отдела юрий 
алексеевич Удалов. Несколько 
раз в год обращаемся мы за по-
мощью и к директору ООО «Лес» 
Вячеславу Федоровичу Завьяло-
ву. Благотворительные денежки 
«растягиваем» на разные меро-
приятия. администрация  изред-
ка выделяет средства на поездки 
– путешествия. Охотно склады-
ваемся на добрые дела и сами. 
Главное, люди понимают, что 
сегодня непросто всем, и если в 
общее дело не вложить резуль-
таты собственного труда, пользы 
будет немного.

Татьяна СМИРНоВа, 
председатель Тонкинского 

Ро ВоИ

В 25 первичках, охватывающих не 
одну сотню деревень, у нас состоит  737 
членов  общества инвалидов. Самая 
крупная - в Уразовке, более 120 человек. 
Председателем там Зухра айметдинова. 
В селе Большое Рыбушкино у  Нуриям  
Закировой примерно 80 человек. актив-
ные первичные организации, откликаю-
щиеся на любое мероприятие, работают 

шая внучка – первоклассница. Девочки 
отлично плавают, участвуют в соревно-
ваниях.

30 лет – это еще молодость, пусть 
даже и с большим опытом. За это время 
накоплено  столько добрых дел, что хва-
тит на много книг.  В предстоящий юби-
лейный год мы добавим в нашу летопись 
лучшие страницы. Организуем интерес-
ные праздники. Хочется, чтобы Всерос-
сийское общество инвалидов жило еще 
очень долго и дальше заботилось о са-
мых беззащитных. Мы будем для этого 
работать изо всех сил. 

Насимя СаФИНа, 
председатель Краснооктябрьской 

Ро ВоИ  

Добавим лучшие страницы
Счастливый я человек. Потому что занимаюсь любимым делом, 
которое приносит пользу людям. Конечно, будней  в нашей жизни 
больше, чем праздников. Но когда приходит праздник – вдвойне 
радостней. Особенно если это круглая дата в жизни и деятельности 
большого коллектива.

в деревне карга у Хайдара Сабирова, в 
селе Ендовище у Найли Измайловой. 
Председатели первичных организаций – 
моя опора и надежда, моя смена. Среди 
лучших из них есть и молодые, и ветераны. 

Самой мне в этом году исполнится 75 
лет. Председателем районной организа-
ции работаю больше десяти лет.  Знаю 
практически каждого своего человека, 

каждого жалею, 
каждому стара-
юсь помочь. ко-
нечно, жизнь ни 
у кого не легкая. 
Но радости хо-
чется всем.  

Поэтому мы 
устраиваем у 
себя фестивали. 
Собираемся в 
краснооктябрь-
ском социальном 
центре и в рай-
онном клубе на 
игры. На своих 
посиделках от-

дыхаем, вышиваем, рукодельничаем.
На местах -  в селах и деревнях - 

мужчины собираются так же часто, как 
и женщины. Играют  в шашки,  шахматы. 
Молодые парни соревнуются в силе и в 
ловкости. У нас нет своего физкультурно 
- оздоровительного комплекса, поэтому 
мы частые гости  в Сергачском ФОке. 
там нас всегда привечают.  Последнее 
крупное спортивное мероприятие в Сер-
гаче  - «веселые старты»: мы бегали, 
играли в мяч, в дартсе стреляли в цель…

В реабилитационном центре прохо-
дят репетиции хора. Сейчас мы готовим-
ся к фестивалю художественной само-
деятельности, который посвятим жизни 
в деревне. Съедутся наши инвалиды из 
разных первичных организаций. Будут 
звучать песни и стихи. танцоры покажут 
народные пляски. Самый знаменитый 
наш поэт - Николай Михайлович Дыды-
кин,  его печатают в газетах. Очень хоро-
шо читает стихи Зоя Ивановна юсипова. 

Все это радует и позволяет мне всег-
да повторять: я счастливый человек. И 
потому еще тоже, что за мной внуки. Моя 
дочка живет в Москве, работает в соцза-
щите. У нее подопечные тоже инвалиды: 
дети с ограниченными возможностями. 
Старшая   внучка закончила в прошлом 
году колледж, поступила в институт, па-
раллельно работает менеджером. Млад-

а вам слабо?

Мы снова в галстуках.

Самодеятельный театр –
история в лицах.

И дипломы, и подарки.

лебединое озеро – нашими руками.


